

**CONTOH RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) SEDERHANA
DALAM PEMBELAJARAN JARAK JAUH**

Satuan Pendidikan : SDS TIRANUS
 Kelas/Semester : 11/Ganjil
 Tema : Hidup Bersih dan Sehat
 Sub tema : 1. Hidup Bersih dan Sehat di rumah
 Pertemuan ke : 1
 Alokasi waktu : 2 Jp (@ 30 menit)

1. Tujuan Pembelajaran

1. Dengan mendengarkan contoh dari guru, Siswa dapat membedakan panjang dan pendek bunyi pada lagu anak secara benar

2. Dengan menirukan contoh dari guru, siswa dapat memainkan/menyuarakan panjang dan pendek bunyi pada lagu anak secara benar.

3. Melalui Tanya jawab, siswa dapat menyebutkan isi teks percakapan yang dibacakan pada halaman 5 dan 6 buku siswa.
4. Melalui penugasan, siswa dapat membaca teks pendek yang berkaitan dengan lingkungan Rumah yang bersih dan menyehatkan dengan lafal dan intonasi yang tepat.

Langkah-langkah Pembelajaran

Kegiatan	Langkah-langkah Kegiatan
Pendahuluan	1. Melalui Forum Classroom diberikan Agenda kegiatan kelas untuk persiapan siswa. Sapaan salam, berdoa sebelum BDR, guru memeriksa kehadiran siswa, serta memberikan arahan untuk tetap menyalakan video selama PJJ/BDR berlangsung. 2. Guru menyampaikan tujuan belajar, manfaatnya, serta aspek yang dinilai dan kaitannya dengan pembelajaran hari ini dan sebelumnya.
Inti	<ul style="list-style-type: none"> > Siswa mengamati gambar yang pada halaman 1 tema 4, subtema ke > Guru mengajukan beberapa pertanyaan sesuai gambar yang di amati. > Guru berinteraksi dengan siswa melalui Tanya jawab tentang lagu anak anak yang mereka kuasai. > Guru menjelaskan tentang cara bernyanyi yang baik dan benar sesuai dengan panjang pendeknya nada. > Guru mencontohkan lagu pada buku siswa halaman 4 ‘JANGAN MEMBUANG SAMPAH” Karya AT. Mahmud, dan siswa diajak untuk menyanyikan lagu tersebut. > Siswa menemukan nilai nilai yang dapat diteladani melalui lagu “Membuang Sampah” > Guru menugaskan 2 orang siswa untuk membaca percakapan dari buku siswa halaman 5, siswa menjawab pertanyaan yang ada di halaman 6. > Siswa membaca teks yang ada di halaman 8 dengan lafal dan intonasi yang benar. > Siswa menulis hasil pengamatan tentang rumah yang bersih dari bacaan halaman

Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melalui forum class google, guru menugaskan siswa merangkum materi pelajaran, merefleksi proses pembelajaran, dan memberikan umpan balik terhadap proses dan hasil pembelajaran. 2. Guru mengumumkan hasil penilaian siswa yang berprestasi baik dalam kecepatan dalam pengumpulan tugas, ketepatan jawaban penugasan, maupun keterampilan dalam bernyanyi. 3. Guru merencanakan kegiatan tindak lanjut, dan menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya.
----------------	--

C. Penilaian Hasil Belajar

Ranah Penilaian	Teknik Penilaian	Bentuk Penilaian	Instrumen
Sikap	Observasi	Jurnal	Lampiran 1
Pengetahuan	Penugasan	Soal soal pilihan ganda dan uraian	LKS MAHIR TEMATIK
Keterampilan	Unjuk kerja	<ul style="list-style-type: none"> - Pengamatan pengucapan ungkapan pada teks percakapan - Pengamatan panjang pendek lagu anak 	VIDEO ATAU VN.

Kepala Sekolah,
SDS TIRANUS

Jakarta, 13 April 2021
Guru Kelas,2b SDS tIRANUS

Dra. Vera Rosdiana, MMPD

Dra. Vera Rosdiana, MMPd